

ANTECEDENTES:

La trayectoria seguida por los traumatólogos y MIR'es de nuestros hospitales en las diferentes reuniones de la Sociedad Vasco Navarra de Cirugía Ortopédica y Traumatología ha sido siempre ascendente, en lo que a calidad en las comunicaciones presentadas se refiere. Ello no es exclusivo de las reuniones de nuestra Sociedad, y así queda plasmado en los diferentes Cursos y Congresos donde tienen oportunidad de presentar sus ponencias. La SVNCOT concede ya un premio al mejor trabajo presentado para su publicación y basado en una de las comunicaciones presentadas durante ese año en las reuniones de la Sociedad.

PROYECTO:

Valorando la trayectoria de las reuniones de nuestra Sociedad Vasco Navarra de Cirugía Ortopédica y Traumatología, y de cara a incrementar el estímulo de los traumatólogos y MIR'es de nuestros hospitales, se valora la posibilidad de premiar académica y económicamente el esfuerzo realizado al preparar y presentar una comunicación, tanto en los aspectos científicos (fondo), como en la calidad de la presentación (forma). Por ello, en la última reunión de la Directiva de la SVNCOT se ha propuesto la creación de un premio a tal efecto, que recaerá en la mejor comunicación, valorando tanto el contenido, como la forma en la que se realice.

BASES:

1. Fundamento: Se crea un premio con un doble aspecto, académico y económico a la mejor comunicación oral presentada en las reuniones de la Sociedad Vasco Navarra de Cirugía Ortopédica y Traumatología.

2. Objetivo: incrementar el estímulo de los traumatólogos y MIR'es de nuestra Sociedad Vasco Navarra de Cirugía Ortopédica y Traumatología y asegurar el mantenimiento y mejora en la línea de calidad existente de las comunicaciones que se presentan. Así mismo, impulsar la afiliación a la SVNCOT de traumatólogos y MIR'es de nuestro ámbito.

3. Periodicidad: se adjudicará un premio la mejor comunicación presentada en cada una de las reuniones de la Sociedad Vasco Navarra de Cirugía Ortopédica y Traumatología.

4. Se valorará tanto el fondo de la presentación, como la forma en que se realiza. Por lo tanto se tendrá en cuenta el contenido científico de la comunicación, pero también otros aspectos como el soporte técnico empleado (medios informáticos,...), la originalidad, la comunicación, etc.

5. Criterios: Sobre un total de 10 puntos, que se reparten en:

5.1. Fondo de la comunicación. Aspecto científico (5 puntos)

5.1.1. Contenido (3 puntos) 5.1.2. Impacto y aplicabilidad (2 puntos)

5.2. Forma de la presentación (4 puntos) 5.2.1. Aspecto (2 puntos)

5.2.2. Originalidad (2 puntos)

5.3. Actitud de la persona que presenta la comunicación (1 punto)

6. Dotación: Inicialmente será de 600 Euros, pudiendo variar esta cuantía según la situación de la SVNCOT. Podrá ser subvencionada por alguna Empresa o Entidad diferentes de la SVNCOT.

7. El destinatario del premio será el autor que presente la comunicación, debiendo ser miembro de la SVNCOT.

8. El Comité Evaluador estará formado por todos los miembros de la directiva de la SVNCOT presentes en cada una de las reuniones, con igual peso decisorio, y siempre en base a un criterio previamente establecido, y que se recoge en estas bases en el punto 5. El Comité Evaluador será presidido por el Presidente de la Sociedad o en su ausencia del Vicepresidente o del Vocal de mayor antigüedad en el cargo en este orden. El Presidente del Comité Evaluador moderará el mismo y firmará el acta de concesión del premio, que será recogida por el Secretario de la Sociedad. En el caso de empate entre dos o más comunicaciones, el comité decidirá tras nueva reevaluación, quedando a criterio del mismo la posibilidad de otorgar más de un primer premio, lo que supondría el reparto de la cuantía económica. Si finalmente persiste el empate decidirá el Voto de Calidad del Presidente.

9. El premio puede declararse desierto.

10. La entrega del premio se hará efectiva al final de cada una de las Jornadas, por el Presidente del Comité Evaluador, o en quien él delegue, miembro de la Directiva de la Sociedad Vasco Navarra de Cirugía Ortopédica y Traumatología.

Vitoria – Gasteiz, marzo de 2010